
____________________________________________________________ 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’AMMINISTRAZIONE 

DEL 30 MAGGIO 2023 - n. 177 

____________________________________________________________ 

Il giorno 30 maggio 2023 alle ore 10.00 a seguito di regolare avviso di 

convocazione a norma di Statuto diramato agli interessati, si è tenuto il 

Consiglio di Amministrazione di Tutor soc. cons. a r.l. per discutere e 

deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Direttore; 

2) Aggiornamento su bandi e progetti e nuovo accreditamento 

regionale;  

3) Situazione economica 2023; 

4) Recepimento obiettivi 2023/2025, di cui alla “Nota di 

aggiornamento del Documento Unico di Programmazione 

2023/2025” del Comune di Piacenza (delibera di Consiglio 

Comunale n. 9 del 22-23/03/2023); 

5) Aggiornamento investimenti Sedi; 

6) Ricognizione del personale; 

7) Presa atto del “Regolamento dell’Organismo di Vigilanza” e del 

“Piano delle attività periodo 1° aprile 2023 – 1° aprile 2024”. 

E' presente in audioconferenza il Consiglio di Amministrazione nelle 

persone dei Signori dott. Gian Paolo Tosi Ricci Oddi – Presidente,  dott.ssa 



Ilaria Arlandini e dott.ssa Giorgia Signaroldi – Consiglieri e il Revisore 

Unico dott.ssa Edoarda Ghizzoni. 

Partecipa in audioconferenza il Direttore dott. Mirco Potami. 

Assume la presidenza il Presidente del Consiglio il quale accerta quindi la 

sussistenza delle condizioni previste dallo Statuto per la partecipazione ai 

lavori in collegamento audioconferenza e, segnatamente: 

- conferma, nella qualità di Presidente, che gli è consentito di accertare 

l’identità e la legittimazione degli intervenuti, di regolare lo svolgimento 

dell’adunanza, di constatare e riferire gli esiti delle votazioni;  

- chiede alla dott.ssa Ilaria Arlandini quale Segretario e soggetto 

verbalizzante che accetta, la conferma che la medesima è in grado di 

percepire adeguatamente gli eventi del Consiglio di Amministrazione 

oggetto di verbalizzazione. La dott.ssa Arlandini conferma;  

- chiede a tutti i presenti di attestare, ciascuno, che è consentito loro di 

intervenire e di essere compiutamente informati nonché di partecipare alla 

discussione e alla votazione sugli argomenti all’Ordine del Giorno. 

Ciascuno dei presenti conferma.  

Si dichiara pertanto la presente adunanza regolarmente costituita e valida a 

deliberare sugli argomenti posti all’Ordine del Giorno. 

Punto 1) Comunicazioni del Direttore. 

Il Direttore informa degli eventi realizzati nell’ultimo periodo in 

particolare con il Rotary Farnese di Piacenza che ha avuto un buon 

riscontro sia in termini di partecipanti che sui media locali. 
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Punto 2) Aggiornamento su bandi e progetti e nuovo accreditamento 

regionale. 

Il Presidente invita il Direttore a fornire una informativa su bandi e progetti 

e nuovo accreditamento regionale. 

In merito ai bandi, informa che sono stati finanziati i progetti “Ragazze 

digitali” in collaborazione con il Comune di Piacenza, la Provincia e il 

Politecnico di Milano e il progetto per i “minori stranieri non 

accompagnati” in collaborazione con Prefettura, i Comuni soci e la Scuola 

Edile. 

E’ stato infine presentato alla Regione il progetto di “IV anno operatore 

alle cure estetiche” ed è in scadenza il bando per la formazione e 

l’accompagnamento al lavoro delle persone iscritte al collocamento mirato 

disabili. 

Il Consiglio, dopo alcune delucidazioni, prende positivamente atto di 

quanto esposto dal Direttore e ringrazia per gli aggiornamenti ricevuti. 

Punto 3) Situazione economica 2023. 

Il Direttore informa che la situazione ad oggi per l’esercizio in corso 

mostra un avanzo di gestione significativo, anche grazie anche al 

contenimento dei costi che è stato effettuato negli ultimi anni, stanno infatti 

emergendo con evidenza i benefici che erano stati auspicati. 

Il risultato a fine anno ante imposte sarà pertanto positivo e si attesterà 

salvo eventi straordinari ad Euro 330.000 circa, risultato che dipenderà 
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anche dallo stato avanzamento di chiusura delle rendicontazioni delle 

singole attività. 

Il Direttore, considerando anche quanto sopra, propone al Consiglio di 

valutare di concedere una premialità aggiuntiva straordinaria per tutti i 

dipendenti dell’Ente anche per quest’anno, dai quali dipende in maniera 

significativa il raggiungimento di tali risultati. 

I Consiglieri ringraziano il Direttore per le informazioni ricevute circa 

l’andamento economico, condividono l’ipotesi di erogare nel corso 

dell’esercizio corrente ai dipendenti un riconoscimento economico 

straordinario e pertanto invitano lo stesso, con il supporto dell’Ufficio 

amministrativo e del consulente del lavoro, ad effettuare alcune 

simulazioni sul possibile costo aziendale in relazione all’ipotizzata 

premialità da riconoscere, in modo da sottoporre nuovamente all’attenzione 

del Consiglio di Amministrazione e del Revisore legale dei conti quanto 

sopra. 

Tra le ulteriori proposte, visti i risultati economici, si invita a valutare di 

realizzare eventuali eventi sui territori per creare relazioni di contatto con 

aziende e/o potenziali candidati.  

Inoltre, i consiglieri chiedono di verificare se vi siano delle manutenzioni 

ordinarie da fare presso le Sedi quali a titolo esemplificativo l’imbiancatura 

e/o altre manutenzioni ordinarie. Infine, richiede di verificare se a livello di 

attrezzature e computer presso gli uffici/laboratori vi siano ulteriori 

necessità. 
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Il Direttore condivide le ipotesi suggerite e nel prossimo Consiglio di 

Amministrazione, avendo anche dati più consolidati per il 2023, sottoporrà 

le varie ipotesi al Consiglio e al Revisore Unico. 

Punto 4) Recepimento obiettivi 2023/2025, di cui alla “Nota di 

aggiornamento del Documento Unico di Programmazione 2023/2025” 

del Comune di Piacenza (delibera di Consiglio Comunale n. 9 del 22-

23/03/2023). 

Il Direttore, informa che si è ricevuta in data 11/04 u.s. dal Comune di 

Piacenza – Servizio Risorse Economiche, comunicazione con ad oggetto 

“ART. 19, COMMA 5, D. LGS. N. 175/2016 – TRASMISSIONE 

OBIETTIVI 2023/2025”. 

La Società ha provveduto nei giorni successivi a dare riscontro alla 

richiesta, riportando in apposito schema i seguenti importi: 

  Budget 2023 (Euro) 

A) TOTALE VALORE DELLA 

PRODUZIONE 

 

2.100.000 

B) TOTALE COSTI DELLA 

PRODUZIONE 

1.970.000 

(A-B) DIFFERENZA TRA VALORE DELLA 

PRODUZIONE E COSTI DELLA  

PRODUZIONE 

130.000 

C) PROVENTI E ONERI FINANZIARI (500) 
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D) RETTIFICHE DI VALORE 

ATTIVITA’ FINANZIARIE 

- 

(A-B+/ 

-C+/-D) 

RISULTATO PRIMA DELLE 

IMPOSTE 

129.500 

 IMPOSTE (39.000) 

 RISULTATO D'ESERCIZIO 90.500 

Il Direttore, su invito del Presidente, fa notare che la situazione sopra  

illustrata si mostra in “equilibrio economico” e per quanto attiene allo stato 

di avanzamento degli obiettivi, segnala che esso è in linea con quanto 

stabilito nei documenti di programmazione, mentre soltanto a fine esercizio 

sarà possibile valorizzare tutti gli indicatori su base annua. 

Seguono commenti positivi del Presidente e dei Consiglieri, i quali 

ringraziano il Direttore per le delucidazioni fornite. 

Punto 5) Aggiornamento investimenti Sedi. 

Il Direttore, in riferimento agli investimenti straordinari nelle Sedi, informa 

che sono state effettuate valutazione circa la possibilità di realizzare nuove 

plafoniere led nelle due Sedi, il cui costo stimato è di circa 40.000 Euro 

(oltre IVA). 

Lo stesso inoltre sta procedendo, dopo avere ricevuto riscontro da parte 

della Regione e del Comune di Piacenza, la valutazione per la 

realizzazione del progetto di impianto fotovoltaico e pertanto è stato 

incaricato apposito ingegnere specializzato (ing. Antonio Albasi) che 
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permetterà di presentare il progetto e di avere il computo metrico finale del 

costo dell’intervento. 

Il Consiglio ringrazia per l’informativa e approva tali investimenti tenuto 

conto delle relative coperture economiche. 

Punto 6) Ricognizione del personale. 

Richiamato il verbale del 07 marzo u.s., il Consiglio di Amministrazione 

viene informato sulla proposta di procedura di evidenza pubblica per la 

ricerca di un dipendente inquadrato come “collaboratore amministrativo” 

ai sensi del CCNL della formazione professionale in quanto con l’inizio 

dell’anno 2024 vi sarà il pensionamento della rag. Raffaella Raggi pertanto 

si rende indispensabile consolidare l’area amministrativa dell’azienda. 

Il Direttore vista la figura da ricercare e la necessità di valutare 

effettivamente le competenze in un periodo superiore a 6 mesi propone di 

prevedere un contratto a tempo determinato per 12 mesi con eventuale 

trasformazione a tempo indeterminato al termine dei 12 mesi. Questo darà 

la possibilità da un lato alla Società di valutare la figura professionale e 

dall’altro fornire eventuali garanzie anche per il futuro in caso di “buon 

esito” del lavoro nei 12 mesi. 

Il Consiglio approva anche per le ragioni sopra esposte l’ipotesi del bando 

ad evidenza pubblica di “collaboratore amministrativo” a tempo 

determinato con possibilità di trasformazione al termine dei 12 mesi, 

nominando contestualmente il Direttore quale Responsabile di tale 

procedimento. 
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Punto 7) Presa atto del “Regolamento dell’Organismo di Vigilanza” e 

del “Piano delle attività periodo 1° aprile 2023 – 1° aprile 2024”. 

Il Consiglio prende atto ed approva il “Regolamento dell’Organismo di 

Vigilanza” e il “Piano delle attività periodo 1° aprile 2023 – 1° aprile 

2024”, così come trasmesso dal componente dell’Organismo di Vigilanza 

in data 10 maggio u.s., il quale si è insediato in data 03 maggio u.s. 

Null'altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno avendo chiesto 

la parola, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 11.30. 

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

(Dott. Gian Paolo Tosi Ricci Oddi) (Dott.ssa Ilaria Arlandini) 
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